

15 Sekunden Musik für Insta bald gratis

Im Netz gärt es gewaltig. Denn zukünftig sollen 15 Sekunden Musik, Video oder Fotos mit geringer Dateigröße rechtfrei sein. Und das ist gerade bei Instagram & Co interessant.

Einmal schnell eine Insta-Story machen oder ein TikTok aufnehmen – kurze Online-Clips boomen. Die sind schon von den Plattformen her mit 15 Sekunden begrenzt und gerade deshalb so beliebt. Zukünftig sollen die selbst produzierten Videos aber für jeden zur freien Entnahme zur Verfügung stehen, so sieht es die Reform des Urheberrechts des

von **Sophie Mostögl**

Justizministeriums vor. Auch Musik kann dann online nach Lust und Laune verwendet werden, solange sie nicht länger als 15 Sekunden abgespielt wird. Und das ganz ohne Abgaben zu zahlen. Bis jetzt ging das nur direkt über Instagram & Co selbst. Dafür gab es aber Verträge.

Nun formiert sich Widerstand von Künstlern. „Musik ist keine Bagatelle“ heißt die Initiative.



Sänger César Sampson spricht für die Initiative.

Conchita Wurst, César Sampson und Josh. sind die prominenten Sprachrohre. Diese Reform betrifft aber nicht nur Musiker. Auch Videos bis zu 15 Sekunden und Fotos bis zu 125 KB dürfen frei verwendet werden. Wenn es sich um eine Parodie handelt, sogar gänzlich gratis.

Positive Stimmen loben die Stärkung der Meinungsfreiheit. Gerade Meme- und GIF-Liebhabern kommt das zugute. Doch die Branche bebt. Bleibt abzuwarten, ob das Gesetz durchgeht und sich zukünftig jeder für 15 Sekunden frei bedienen darf.

Foto: Screenshot musikistkeinebagatelle.at



Fiona (Vanessa Hudgens) mit ihrer felligen Spürnase

Justin Bieber kommt

2023 nach Wien

Noch knapp eineinhalb Jahre schlafen, dann ist es so weit. Superstar Justin Bieber kommt am 24. März 2023 in die Wiener Stadthalle. Die Tickets dazu gibt es aber schon ab diesen Donnerstag 9 Uhr. Denn da startet der exklusive Online Pre-Sale via stadthalle.com und oeticket.com. Stationär gibt es die Tickets ab Freitag. Sofern sie da noch nicht ausverkauft sind. Denn die Karten werden garantiert heiß begehrt sein. Ab 67,50 Euro kann man dabei sein.



Foto: Reuters



Strache besser als Serien-Hit

Das Sky Original zum Skandal um H.C. Strache legte den besten Serienstart aller Zeiten bei Sky Österreich hin. Damit schlägt „Die Ibiza Affäre“ sogar die Jahrhundertserie „Game of Thrones“. Demnächst läuft sie auch in England und Italien an.